

Ataque de Estados Unidos contra hutíes en Yemen deja 16 muertos



Ataque aéreo de EEE.UU contra los hutíes

Adén, Yemen, 31 mayo (RHC) Los rebeldes hutíes del movimiento Ansar Alá, confirmaron hoy que los ataques aéreos conjuntos de Reino Unido y Estados Unidos contra su territorio causaron 16 fallecidos y 42 heridos.

El Canal de Televisión Al Masirah, portavoz del movimiento, afirmó este viernes que los ataques, realizados la víspera, alcanzaron el edificio que albergaba la emisora Radio Hodeida y viviendas civiles en esa ciudad, así como en zonas aledañas a Saná, la capital.

También su noticiero emitió imágenes de civiles heridos evacuados, y otros ya en los hospitales.

Por su parte, fuentes estadounidenses dijeron que el ataque había alcanzado lanzaderas de misiles, puestos de mando y un buque.

Además agregaron que los aviones de combate que participaron en el operativo despegaron desde el portaaviones USS Dwight D. Eisenhower en el mar Rojo.

En respuesta a estos bombardeos a ciudades civiles, los hutíes dijeron hoy que intensificarán sus ataques a barcos que naveguen frente a las costas de Yemen con destino a puertos israelíes.

Al Masirah precisó que las fuerzas estadounidenses y británicas efectuaron 13 ataques aéreos contra zonas de Yemen controladas por los hutíes en Al Hodeida, Saná y por último Taiz, ciudad ubicada en el suroeste.

Desde el pasado 19 de noviembre los rebeldes hutíes agrupados en el movimiento Ansar Alá proclamaron la decisión de atacar barcos relacionados con Israel en el golfo de Adén y el mar Rojo, en respuesta a las agresiones israelíes contra Gaza.

Los hutíes controlan el norte de Yemen, incluida la capital, tras levantarse en armas contra el Gobierno en 2014, un hecho que desató una guerra civil, que continúa en la actualidad.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356169-ataque-de-estados-unidos-contra-huties-en-yemen-deja-16-muertos>



Radio Habana Cuba